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コミュニティバス運行を求める請願が否決される

　コミュニティバス運行を求める請願は、６月１８日開催の都市常任委員会へ審査付託されました。

委員会審査で日本共産党は、請願の内容について、「現在のバス路線は、市内各駅などへのア

クセスが中心であること」、そして、「高齢化が進んだ高津団地、村上団地、米本団地から市役所

や市民会館などへ直接アクセスできない」という指摘について、「その通りであり、市の地域公共

交通計画に記載されている“将来ネットワークイメージ”（裏面参照）からも公共施設が抜け落ち

ている」と請願署名の正当性を示したうえで、採択するべきと賛成の討論を行いました。

委員会の審査では「公共施設へのアクセス不足」を指摘

　２０２４年６月定例議会に２６０７筆の署名とともに、請願が提出

されました。

　請願事項は、“八千代市内の公共施設、医療センター、駅など

を循環するコミュニティバス運行を求めます。”というものであり、

まさに八千代市民が抱えている問題です。

　日本共産党八千代市議団は、他３名の議員とともに紹介議員

として署名し、６月３日、請願として市議会へ提出されました。

２６０７筆！市民の思いが請願として議会へ

なぜ？何も言わずに反対されて委員会不採択に
　都市常任委員会の審査結果は、“不採択”

　日本共産党は、八千代市地域公共交通計画の問題点を見直すためにも、請願の賛成を他の委

員にも求めましたが、残念ながら、賛成委員は日本共産党の飯川議員１名のみ、他５名の委員

［石山議員（公明党）、伊東議員（自由民主党）、辰巳議員（自由民主党）、成田議員（市民クラブ）、

山口議員（立憲民主党）※５０音順、括弧内は所属会派］は何も言わずに請願に対して反対の意

思を示しました。

総括審議でも不採択、実現を求めさらに追及！
　６月２８日に行われた６月議会の総括審議で、コミュニティバス運行を求める請願は、反対多数

で不採択になってしまいました。

　しかし、八千代市の公共交通において、公共施設へのアクセスを担うコミュニティバスが不足し

ていることは明らかです。

　日本共産党市議団は、市民の切実な声である「コミュニティバス運行」を実現するために、引き

続き粘り強く求めていきます。
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（３）将来ネットワークイメージ

白井市

印西市

佐倉市

四街道市
千葉市

習志野市

船橋市

●参照：八千代市地域公共交通計画「将来ネットワークイメージ」
※八千代市地域公共交通計画（２０２４年３月発行）６５ページ「将来ネットワークイメージ」からの転用

　コミュニティバス運行を求める請願署名の中で指摘しているとおり、八千代市地域公共交通計画
では、高津団地、村上団地、米本団地から公共施設へのアクセスについて、全く考慮されていません。


